

学校だより

令和6年11月号
守口市立八雲東小学校
校長 萱野 壮

〈教育目標〉自ら学ぶ意欲を持ち、心豊かで、たくましく生きる子どもの育成

校庭の木々が色づいてきました

今年は残暑が長く続いていましたが、朝晩だけでなく日中でも少し肌寒く感じるようになり、ようやく秋らしく校庭の木々が色づいてきました。

子どもたちは、“スポーツの秋”で休み時間には運動場で元気に遊ぶ子もたくさんいます。また、図書室では“読書の秋”を楽しむ子も増えています。

学期の折り返しになります、この11月。子どもたちがさらに成長していけるよう教育活動を進めてまいります。ご理解ご協力を願いいたします。



○運動会(体育参観)ありがとうございました

10月20日(日)に運動会(体育参観)を行いました。今年度は3学年ずつの2部制(2・3・5年生の部、1・4・6年生の部)での実施にご理解ご協力いただきありがとうございました。当日は、晴天に恵まれさわやかな秋晴れのもと実施することができました。

それぞれの部において、一人ひとり練習でのがんばりが本番に發揮でき、達成感を味わうことができたと思います。また、他の学年の演技競技をしっかりと見て大きな拍手を送るなど、みんなで盛り上げていました。協力することの楽しさを感じることができたことだと思います。ご来校いただきました皆様からも、あたたかい応援や大きな拍手をしていただきありがとうございました。また、PTAの方々には受付・誘導等をしていただいたり、地域の方々には門で安全を見守っていただいたおかげで、スムーズに安心して進めることができました。ありがとうございました。



2年
「Bling-Bang-Bang-Born」

3年
「銀河鉄道333」

5年「八雲東ソーラン
～仲間とともに～」



1年
「最高到達点」

4年「青のすみか
～八雲東の青春～」

6年
「一歩一歩前へ」

○教育実習生の授業（5年生）

9月17日(火)～10月1日(火)の期間、教育実習として福田先生が5年1組の皆さんといっしょに過ごしました。とてもやさしくていねいに接していて、すぐに5年1組になじんでいました。

9月30日(月)福田先生の授業では、子どもたちは積極的に手をあげたり、発表したりノートにまとめたりとがんばっている様子が感じられました。

福田先生にとってもみなさんにとってもいっしょに過ごした時間は有意義なものになったこと思います。



○運動会にむけて「ボランティアさんと学校清掃」

10月7日(月)に、運動会にむけて運動場や校庭の環境整備（学校掃除）を全校で行いました。その際、毎週月曜日に学校の周辺など掃除をしていただいているボランティアさんといっしょに取り組むことができました。

雑草や枯れ葉、小石がたくさんあり、みんなで掃除をすることで、みんなががんばれる運動会になるよう意識が高まりました。



○折り鶴 優しく教えてくれました（6年生）

10月9日(水)に、6年生が平和学習の一環で、修学旅行で訪れる広島平和記念公園で捧げる折り鶴を全校で作ろうと、1～5年生に作り方を教えに各教室に行きました。

どこをどう折って広げるのか、ていねいにわかりやすく教えているところが、さすが最高学年の6年生だと感じました。平和への思いを込めたみんなの折り鶴、大切にして捧げたいと思います。



○サツマイモがいっぱいできた！（1年生）

10月24日(木)に、1年生が学年園でできたサツマイモを収穫しました。土づくりから収穫までたくさんお世話をしていただいたボランティアさんといっしょに、土から掘り出したサツマイモに子どもたちから大きな歓声が上がりりました。

たくさんのサツマイモの収穫とたくさんの子どもたちの笑顔を見ることができました。



○守口消防署に見学（3年生）

10月24日(木)に、3年生は消防署の見学に行きました。

消防車には、命を救うためのいろいろな道具や設備があることに驚き、興味をもっていました。また、ビデオを見ながらの消防士さんの説明や話をしっかり聞いていました。たくさんの気づきがあり、子どもたちはたくさんメモを取って学びを深めていました。



○災害から命を守る学習（4年生）

10月28日(月)、4年生は阿倍野防災センターに、校外学習に行きました。震度7の揺れを体験したり、火災が発生した時の適切な行動をさまざまな場面を想定した体験をしたりしました。命を守る学習をして、自分ならこんな時どう行動すべきかを、イメージしながら考えていました。

昼食後は、あべのハルカスの展望階に行き、大阪の街を展望しました。



○おいもパーティー、おいしかった（2年生）

10月30日(水)に2年2組、31日(木)に2年1組が、学年園でできたサツマイモを使って、スイートポテトを作りました。

しゃもじでサツマイモをくずしていくのが難しくて、班のお友達と順番に交代し協力していました。

できあがったスイートポテトに、うれしさとおいしさでみんな笑顔いっぱいでした。

